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يا شــعب الجنــوب اتهيأ وقــت حــان باتتحرر زامل
ماشي عاد وحــدة ماشي بالقــوة ولا خط احمر
العام مــا يتأخر اســتقلال واجي واجــي هــذا 
الاصلاح والبشــمرجة كم ســووا بــأرضي منكر
كل ســاعة معاهــم فتــوى ذا هدد وهــذا كفر
قــل للشــيخ الزنــداني او صعــر او بــن لحمر
هــذي ارضنا وباترجــع يا من عــاش وبكرة ذكر

عدنان الأعجم

المقال الاخير

المبالــغ المعلن عنها والمقدمة من الاشــقاء في المملكة 
العربية السعودية والإمارات العربية المتحدة ودولة الكويت 
وبعض الجهات المانحة كفيلة بمعالجة الكثير من جوانب 
المعانــاة للمواطن وهي ارقاما كبيرة جدا )17 مليار دولار 
خلال السنوات الماضية( مضافا إليها المساعدات المقرة لهذا 

العام في جنيف أكثر من 2 مليار دولار.
هذه المبالغ تتطلــب ثلاثية في العمل العاجل من خلال, 
مراجعــة التحالف لآليــة عمله في صرف هــذه المبالغ 
والمســاعدات, وتجنب إبتزاز المنظمات الدولية التي تأخذ 
مايقرب من ثلث المبالغ أو أكثر من ذلك كنفقات تشغلية, 
وضرورة مراجعة خطط الســلطات الرسمية في كيفية 

الاستفادة من هذه المبالغ وعدم العبث بها.
هذا المبالغ مع التقدير للجميع منكم لو كان هناك عقولا 
تفكّر بالحلول الدائمة وليس بالحلول المؤقتة, لاستطاعت 
تلك الجهات المانحة والجهات المشرفة في الخارج أو الداخل 
المعني بتوزيع تلك المساعدات أن تعالج بها أهم الضروريات  

وبحسابات بسيطة لأي تاجر في بقالة..!
ماذا لو كان خصصتم 1 مليار دولار من 17 مليار لحل 
مشكلة الكهرباء.. الم تكن مشكلة الكهرباء قد حُلت خلال 

السنوات الثلاث المنصرمة..؟!
60 مليون دولار  ســتنتهي المنحة الســعودية بقيمة 
شهريا  )المشــتقات النفطية( في شهر سبتمبر القادم.. 
اليمنية لعادتها القديمة في شــكوى  وســتعود حليمة 

الكهرباء والنفط..!!
ماذا لو خصصتم %10 لبناء مؤسسات تعانوية للفقراء 
تعود بالنفــع عليهم كل عام وتوفر لهم المــواد الغذائية 
بأســعار رمزية.؟ مع إعادة النظر بمن يستلمون السلل 
الغذائية لأن بعضها تــوزع على من لايحتاجون لها بينما 
في بعض المدن نعرف أسر فقــيرة أونازحة لايعلمون عن 
تلك المســاعدات شــيئًا, وماذا لو خصص %20  لتطوير 
فيها كمستشفيات خيرية  العلاج  وتوفير  المستشــفيات 
,فاذهبوا لبعض المستشــفيات الخيرية الممولة من تجّار 
وليس حكومات, ســتجدون انها تعمــل أفضل بكثير من 
مستشفيات حكومية أو من عمل منظمات الأمم المتحدة.!

ماذا لو خصصتم على سبيل المثال.. بما يساوي مئتان 
مليون دولار كل عام يخصص في مصرف عام ويمنح لكل 
أسرة فقــيرة مبلغ 2000 دولار لغرض مشروع عمل يعود 
بالنفع عليهم أو حل مشــكلة تواجههم أو زواج شــباب 

الخ..! 
لربما كانت  مشــكلة عشرات الآلاف من الأسر الفقيرة 
قد احتلت  واصبح لهم مصدر دخل بدلًا من تحويل الجميع 

إلى أسر فقيرة مُعدمة..!
يمكن لكم توفير مــا يتم إنفاقــه في جوانب ثانوية 
لمعالجة قضايا الخدمات أو العمل الإنســاني الدائم وليس 

المؤقت.
 الكرم والعطاء المؤقت والمساعدات المؤقتة لاتنفع,لذلك 
نتوقع أنه عندما تتوقف الحرب ستكتشفون حجم الكارثة 
الإنســانية,في ظل عدم وجود اســتقرار سياسي  يؤدي 
لاستقرار اقتصادي, فالجنوب واليمن بشكل عام يعيشون 
الآن في ساعات تخدير طبي وسيصحون منه بعد انتهاء 
العملية الجراحية, والله يكون في العون  من عودة حليمة 

لعادتها القديمة !
نقول للأشقاء شــكرا لكم لما قدمتموه من مساعدات, 
وتكرموا بالتوجيه لمراجعة خططكم الحالية فهي نصيحة 
لكــم وللجهات المعنيــة في الداخل اليمني بشــكل عام, 
)انتبهوا على أموالكم من اللصوص فالمال الســائب يعلم 

السرقة.!

علي بن شنظور

المليارات المقدّمة من 
التحالف وطريقة توزيعها

الأمناء/خاص:
استقبل الأستاذ أحمد حامد لملس، الأمين العام 
للمجلــس الانتقالي الجنــوبي، صباح امس في 
بالعاصمة عدن،  للمجلــس  العامة  الأمانة  مقر 
كل من: الأستاذ مروان عزت العلي، رئيس القسم 
الســياسي للمبعوث الدولي إلى اليمن، والسيدة 
إليانا اوفشــفيا مستشارة الشــؤون السياسية 

للمبعوث الدولي السيد مارتن غريفيث. 
وبحث اللقاء التطورات السياســية ومساعي 
الأمــم المتحدة ومكتب المبعوث الدولي، وسُــبل 
إنهاء الحرب وفرص إحلال الســلام واســتئناف 
العملية السياســية التي تفضي الى حل سياسي 

شامل يؤسس لسلام دائم ومستدام في اليمن.
حضر اللقاء الأســتاذ خالــد بامدهف، رئيس 
الدائرة السياســية في الأمانــة العامة للمجلس 
الانتقالي، والاســتاذ نجيب سلمان، رئيس دائرة 

الدراسات والبحوث.

الأمين العام يبحث مع مستشاري المبعوث الدولي غريفث 
العملية السياسية وسُبل إحلال السلام في اليمن

 في عهد حكم صالح الفاســد لم تغلق 
مصــافي عدن يومــا أو يتــم تأجير 

خزاناتها  للتجار .
ولم يتــم تحويل شركــة النفط بعدن  
من رافد للاقتصاد الوطني  إلى  مجرد  
شركه تابعــه لا حد التجــار  يتفضل 
عليها بنسبه من ما تبيع أو لتخزين له  

المشتقات النفطية .
في عهــد نظــام صالــح العائلي لم 
الدبلوماسي   نشاهد كل وظائف السلك 
والزوجة  والصهير   الاب والابن  عائليه 

جميعهم في السلك الدبلوماسي .

في عهــد نظام صالــح البائد لم نصل 
إلى مرحلة  العسكري يستلم من راتبه 

عشرة ألف  وأحيانا ربل  فقط .
في عهد نظــام صالح الديكتاتوري  لم 
نســمع أن شــخص تعين وزير لمجرد   
انه سب وشــتم طرف سياسي  بأبشع 

لالفاظ .
في عهد نظام صالح القمعي لم يسجن 
الجنوب  ثــوار  إصلاحي واحــد فقط 

وحدهم من اعتقلوا .
في عهــد نظــام صالح لم نشــاهد 
الرئاســة يظهر في  يوما مدير مكتب 

الرئيس  أكثر من  الرســمي  التلفزيون 
اثنا تواجد الرئيس  بل لم نشاهد تواجد 
مدير مكتب الرئاسة بجوار الرئيس في 

كل للقاءات الرئيس .
في عهــد نظام صالح  الذي كان يقمع 
أكتوبر   14 الحريات  كانت مؤسســة 

تطبع لكل الصحف الجنوبية.
هذا كان في عهد صالــح.. ولكن ماذا 
حدث لكل تلك  الأشياء التي ذكرناها في 
ظل شرعية الرئيس هادي  وحكم ثوار 

التغيير ) الإصلاح ( ؟؟؟؟؟؟؟

حقيقة
مؤلمة

عدنان الأعجم

يقال بــأن الطائــرة الجديدة التي اشــرتها 
الخطوط الجويــة اليمنية غــير مؤمنة وهذا 
بســلامة  المتعلقة  الدولية  القوانين  كل  يخالف 

الطيران وهذا لم يحدث في أي بلد في العالم.
وان السلطات في مطار القاهرة الدولي اوقفت 
هذه الطائرة عدة مرات لهذا الغرض بعد معرفتها 

بأنها غير مؤمنة.
السؤال إلى الأخ وزير النقل.. عندما كان هذه 
الطائرة تنقــل الخيول كانت مؤمنة والأن بينما 
وهي تنقل البشر فهي غير مؤمنة.. فكيف هذا 

يا وزير النقل!

هل هذا حقيقة؟!


